



Primera promoción de ingenieros civiles en el Campus Viriato

El salón de actos del Campus Viriato de la capital albergó ayer el acto de entrega de las bandas a los graduados en Ingeniería Civil de la Universidad de Salamanca. Se trataba de una cita muy especial, ya que todos ellos pertenecen a la primera promoción de esta carrera en el campus zamorano. Los jóvenes, alrededor de medio centenar, disfrutaron junto a sus compañeros y profesores de una ceremonia que significa su última reunión antes de iniciarse en la vida laboral. Después del acto, todos ellos, en compañía de sus familiares, siguieron con la celebración tras haber conseguido su título.



FOTO EMILIO FRAILE